

# INFORMACIÓN DE PRENSA

COMUNICADO N° 6 TC 2000 N° 1

## Lanzamiento temporada 2018 de Super TC2000

En la tarde de ayer se ha llevado a cabo el **lanzamiento de la temporada 2018 del Super TC2000** aquí en la sede central del **Automovil Club Argentino**.

Estuvieron presentes dándole inicio oficial al campeonato 2018: **Ing. Carlos García Remohi** (Pte. de CDA); **Antonio Abrazian** (Pte. Super TC2000); **Mauricio Canineo** (CEO de Pirelli); **Diego Prado** (Toyota Argentina) y los pilotos de los equipos de Citroen, Peugeot, Renault y Chevrolet.



La categoría arranca la primer fecha es el próximo **18 de marzo de 2018 en el Autódromo Oscar A. Gálvez**.

Buenos Aires 16 de Marzo de 2018